
INTERPELLANZA

AL SIG. SINDACO

ALESSANDRO CATT ANEO

PREMESSO

Che In situazione dcII' inqu innmento atmosferico risulta a tuttOoggi preoccupante e oltre i Iirniti fissati dalle
normative Europee. a seguito dell'elevato PMI0 emesso dai veicoli circolnJlli sul ns. territorio e dai
riscaldamcnti di Enti, Inclustrie e case private.

CONSlDERATO

iI bando eme so da Regione Lombardia del j 7 maggio 20 l O che ha stanziato l 1,7 mil ioni di euro destinati a

sostellt:re l'installazionc di filtri antiparticolato su autobus diesel di classe "Euro T a favore delle aziende

che hanno aderito al Patlo per il Trasporto Pubblico Locale.

CI-IlEDO

se la soc. UNE, fornitrice ciel trasporto pubblico della ns. città ha partecipato al sopracitato bando e quale

cifra eventalmente le è stata assegnata.

INOLTRE RICHIEDO

quanti sono gli autobus che forniscono il servizio pubblico, distinti per classe di emissione, circolanti sul ns.

tcrritorio:

qunnti sono gli edifici eli proprietà dci Comune di Pavia e di altri Enti, Università e Prefetlura non alimentali

a gas per il riscaldamento.

In attesa cii risposta scritta nel prossimo Consiglio Comunale. porgo distinti saluti.

CONSIGLIERE COMUNALE

SERGIO MAGGI
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Partito. Democratico
Gruppo consiliare Pavia

Pavia, 6 dicembre 20n

INTERPELLANZA DEL CONSIGLIERE DEPAOLI SUL C.R.E.A.

Il sottoscritto consigliere,

facendosi interprete della richiesta di informazioni di molti cittadini riguardo al futuro di una

struttura ampiamente apprezzata per il lavoro che svolge,

CHIEDE DI SAPERE:

se il servizio del Centro Regionale per l'Educazione Ambientale (CREA) attivo presso il Comune di

Pavia continuer-à e se ciò accadrà con le stesse modalità attualmente in essere,

Massimo Depaoli
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Per ti to DemocratiCO
Gruppo consiliare Pavia

Pavia, 9 dicembre 2011

INTERPELLANZA DEL CONSIGLIERE DEPAOLI
SUL SERVIZIO DI CAR 5HARING

Il sottoscritto consigliere,

in relazione alla Delibera G.c. n.J.82del 24.n.20n "Realizzazione di un sistema di car sharing

ecologico nella città di Pavia",

CHIEDE DI SAPERE:

quando sarà attivato il servizio;

se il servizio sarà gestito dalla società Sems sia dal punto di vista organizzativo che da quello

tecnologico e con quale personale;

con quali modalità e quali costi i cittadini potranno accedere al servizioi

come il Comune di Pavia potrà monitorare l'efficacia del servizio e quali margini di intervento e

decisionali avrà in merito a esso.

Massimo Oepaoli


